

Zürich und Wetzikon, 27. Februar 2017

KR-Nr. 52/2017

A N F R A G E von Cyrill von Planta (GLP, Zürich) und Andreas Erdin (GLP, Wetzikon)

betreffend Entwicklung der Dozierenden an den einzelnen Fakultäten der Universität
Zürich

Wie der Antwort auf die kantonsrätliche Anfrage KR.-Nr. 399/2016 zu entnehmen ist, hat die Anzahl der Dozierenden seit 1975 stark zugenommen. Diese Zunahme ist, sofern die Schätzungen für den Beschäftigungsgrad in der Antwort realistisch sind, stärker als diejenige der Studierenden. Gleichzeitig ist an der Universität von übervollen Vorlesungssälen die Rede, was die Frage aufwirft, wie sich die Dozierenden auf die einzelnen Fakultäten verteilen.

Aus diesem Grund bitten wir um die Beantwortung folgender Frage:

1. Analog zur Auflistung auf Seite 68 des Jahresberichts der Universität möchten wir wissen, wie sich die Anzahl der Dozierenden pro Fakultät entwickelt hat. Wir bitten um eine Auflistung der Vollzeitstellenäquivalente für Professoren, Titularprofessoren, Privatdozierende, Lehrbeauftragte für HS 2015, WS 05/06, WS 95/96, WS 85/86, WS 75/76, aufgeschlüsselt nach Fakultät.

Cyrill von Planta
Andreas Erdin

52/2017